

長崎市議会議員

特別号

令和5年 10月発行  
発行責任者/中山大

# 中山大 市政だより

## 「働く仲間と心ひとつに!!!」

背景:長崎市議会議場

### 【事務所】

長崎市議会議員 中山大事務所

住所:長崎市平和町12-6-301

TEL:080-1731-0097 FAX:095-864-0707

mail:d.nakayama0319@outlook.jp

### 【市政役職等】

教育厚生委員会 副委員長

行政改革審議会 委員

### 【その他】

国民民主党長崎県連 常任幹事

大井手町自治会 副会長



## 市政一般質問概要

### ★公立小中学校体育館への空調設備の設置を求めました!!

令和5年8月に北海道伊達市の小学2年生が熱中症の疑いでその尊い命を落とされたこともあり、学校教育現場(体育館等)への空調設置について、市政一般質問を行いました。

公立小中学校の体育館等における全国の設置率は、令和4年9月1日時点で11.9%となっており、九州においては、福岡県2.0%、佐賀県0.4%、長崎県0.4%、熊本県6.3%、大分県0%、宮崎県3.0%、鹿児島県1.1%という全国と比較して極めて低い状況となっています。

そのような中、長崎市の学校教育現場における救急搬送については、令和4年度は小学校で2件、中学校では6件発生、令和5年度は1学期までに小学校で3件、中学校においては2件発生。そのうち屋内運動場における発生件数は5件で、内訳は令和4年度に部活動で3件、令和5年度に体育の授業で2件発生しています。

今後、100年で平均1.5℃気温が上昇するという指標もあり、今後「暑い日」は拡大していくことが予想されるため、未来を担う子供たちの安全安心な教育環境の整備という観点から、早急に実現可能性の高い対策を検討すべきであると意見提起しました。このことは、電力の需要創出にも繋がるものであり、引き続き長崎の地から行政に働きかけて参ります。



## 新人議員勉強会(高レベル放射性廃棄物の最終処分について)

最終処分場の候補地選定に向けた文献調査受け入れの可否を巡って、賛成、反対派双方から請願が提出された対馬市議会の議論を背景に、「高レベル放射性廃棄物の最終処分事業」とは何なのかという観点から、原子力発電環境整備機構(NUMO)のご協力を得て、長崎市議会の新人議員を対象とした勉強会を企画しました。

新人議員の中にエネルギー政策に詳しい人材は乏しく、殆どの方が詳しくは知らないとのことでしたが、今回の勉強会でよく理解できたとの感触を得ました。市民を代表する議員への理解促進に繋げることができました。



# 活動レポート（令和5年4月～9月）



4月：当選証書授与式



5月：国民民主党  
長崎県連幹事会



6月：街頭演説



6月：国民民主党第1  
区総支部定期大会



6月：国民民主党  
長崎県連街宣

## <4月 総決起集会>



7月：長崎県電力総連定時大会



8月：長崎支部分会役員研修会



9月：県総連ソフトボール大会

日々の活動状況を適宜配信しています。お気軽にご登録下さい。

※お好みの「SNS」QRコードをスキャンして下さい^^



中山大  
1日

本日は長崎市中総体に参加しました！  
来賓として招かれていましたが、少し早目に行きグランド整備を行いました。ですが、まずまずの！

選手の方  
さんなど

観者の皆  
と見る

Facebook



dh0319 今日、以前から相談を受けておりました「諏訪神社参道の手摺り設置」の現地確認に行ってきました。

過去に小さな子供が転落する事故が発生しており、地元自治会が主となり行政へ要望してききましたが、その設置には、①近隣自治会、②諏訪神社、③おくんち自治会の同意が必要で、民生委員の方がその対応に相当な時間を要し困っておられた事象です。

そこで少しでもお役に立てればと、手摺り設置のイメージ図を作成し、その必要性等を諏訪神社やおくんち自治会へ説明に行き、その必要性等を説明し、おくんち自治会の方から賛同があったこと、民生委員の方からその対応に相当な時間を要し困っておられた事象です。

Instagram